

01.10.2019 – 09:00 Uhr

## Weihnachtsgeschenke für bedürftige Kinder / "Weihnachten im Schuhkarton®" macht Liebe mit Händen greifbar



Berlin (ots) -

Als Teenie leitete sie eine Gang, verübte Einbrüche, bedrohte Menschen: Heute kümmert sich Viktorija Bortko in ihrer lettischen Heimat darum, dass Kinder Liebe erfahren. Sie ist Teil des ehrenamtlichen Leitungsteams von "Weihnachten im Schuhkarton" in Lettland. Wie sie engagieren sich rund um den Globus Zehntausende für die Aktion der christlichen Hilfsorganisation Samaritan's Purse (ehemals Geschenke der Hoffnung) und rufen zum Mitpacken auf. Ab dem 1. Oktober nehmen wieder tausende Abgabestellen im deutschsprachigen Raum die selbstgefüllten Päckchen entgegen. Päckchenpacker können entweder handelsübliche Schuhkartons weihnachtlich dekorieren oder vorgefertigte Kartons unter [www.jetzt-mitpacken.de](http://www.jetzt-mitpacken.de) bestellen. Dann wird das Paket mit neuen Geschenken für einen Jungen oder ein Mädchen der Altersklasse zwei bis vier, fünf bis neun oder zehn bis 14 Jahren befüllt. Bewährt hat sich eine Mischung aus Kleidung, Spielsachen, Schulmaterialien, Hygieneartikeln und Süßigkeiten. Packtipps und Hinweise, was nicht eingepackt werden sollte, sind unter [www.weihnachten-im-schuhkarton.org](http://www.weihnachten-im-schuhkarton.org) zu finden. Dort sind auch alle Abgabestellen verzeichnet, die bis 15. November die Päckchen annehmen.

Zur Finanzierung der Aktion benötigt Samaritan's Purse pro beschenktem Kind eine Spende von 10 Euro. "Jede Unterstützung - ob durch die Geschenke oder auch die Geldspenden - ist eine Investition in das Leben von Kindern", sagt der Leiter der Aktion, Rainer Saga. "Die Geschenkkaktion ist viel mehr als der Transport von Geschenkkartons von A nach B. Sie bettet sich ein in ein umfassendes Angebot vielfältiger Unterstützung der Partner vor Ort und macht Liebe mit Händen greifbar."

Verteilt werden die Päckchen von Kirchengemeinden unterschiedlicher Konfessionen im Rahmen einer Weihnachtsfeier in mehr als 100 Ländern. Sie sind auch nach den Verteilungen für die Kinder da, bieten praktische Unterstützung und laden im Glaubenskurs "Die größte Reise" dazu ein, mehr über Jesus Christus zu erfahren. Die Geschenkpakete aus dem deutschsprachigen Raum gehen u. a. an Kinder in Bulgarien, Georgien, Lettland, Rumänien oder auch die krisengeschüttelte Ukraine. Sagas Kollegin Bortko aus Lettland freut sich schon jetzt darauf, die Schuhkartons aus dem deutschsprachigen Raum an Kinder in Lettland weiterzugeben. Im vergangenen Jahr erreichte die weltweite Geschenkkaktion mehr als zehn Millionen Kinder.

Spenden kann man vor Ort in bar, über die Webseite oder klassisch per Überweisung:

Samaritan's Purse e. V., IBAN: DE12 3706 0193 5544 3322 11, Verwendungszweck: 300500/Weihnachten im Schuhkarton + Spenderadresse für Zuwendungsbestätigung

Der Verein ist vom Deutschen Zentralinstitut für soziale Fragen (DZI) geprüft und als förderungswürdig empfohlen.

Hinweise für Redaktionen:

- Foto- und weiterführendes Hintergrundmaterial finden Sie auf unserem Presseportal ([www.die-samariter.org/presse](http://www.die-samariter.org/presse))
- Gerne vermitteln wir Interviews zu ehemaligen Empfängerkindern oder Ehrenamtlichen in Ihrer Region
- Videofotage von Verteilungen ist auf Anfrage verfügbar

Kontakt:

Tobias-Benjamin Ottmar / Theresa Werner  
[presse@die-samariter.org](mailto:presse@die-samariter.org)  
+49 (0)30 76 883 434

#### Medieninhalte



*Viktorija aus Lettland, Koordinatorin des Glaubenskurses "Die größte Reise", lädt die beschenkten Kinder ein, mehr über den christlichen Glauben zu erfahren. Weiterer Text über ots und [www.presseportal.de/nr/56021](http://www.presseportal.de/nr/56021) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Samaritan's Purse e. V./Kim E Rowland"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100056856/100833221> abgerufen werden.